



## Communiqué de presse du FC Ibach

Ibach, 15.10.20

Membres et amis du FC Ibach,

En raison de l'augmentation du nombre de cas de Corona, le canton de Schwyz a imposé à partir du 16 octobre 2020 une obligation de masque pour tous les événements à partir de 50 personnes. En raison de cette nouvelle mesure de protection, une obligation de masque s'applique donc au Gerbihof jusqu'à nouvel ordre, à tous les matchs à domicile et en général lors de l'entrée dans la zone du FC Ibach. Les spectateurs, les remplaçants et les entraîneurs sont donc tenus de porter un masque pendant le match. N'y sont pas soumis les joueurs, les directeurs de jeu sur le terrain et aussi les enfants jusqu'à 12 ans.

En outre, le FC Ibach n'exploitera pas le restaurant du club et le barbecue jusqu'à nouvel ordre, mais le kiosque et un service ouvert (pour les matchs de la 1ère équipe) restent ouverts.

Le FC Ibach vous remercie d'ores et déjà pour votre compréhension et appelle une fois de plus en détail à respecter les concepts de protection et à éviter ainsi la propagation du virus Corona.

Salutations sportives

Comité directeur FC Ibach